

会報

しんせき

第 52 号

平成28年6月12日

発行責任者

新関コミュニティ協議会
会長 小島清彦

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新関コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新364-1 TEL 0250-47-4640

(新関コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)

6月26日（日）は 新関地域の防災の日



「リボンを使った安否確認訓練」と「チェックカード使っての家族防災会議」を新関地域一斉で行います。自治会より取り組みの内容を記した文書が配布されます。自治会の指示に従って行動してください。

麦と早苗のコントラスト鮮やか



さて、6月と7月はコミ協の行事がたくさんあります。小学校、保育園と連携した避難訓練（6月16日）、新関地域の防災の日（6月26日）の取り組み、七夕福祉の集い（敬老会・7月3日）、秋葉区地区懇談会（7月13日）・・・。自治会ではもう夏祭りの計画が始まっているようです。

6月も半ば。今年もすでに半分が過ぎました。時の流れも年々スピード感が加速しているようです。

ところで、今年は田んぼの中に「麦畑」が目立つようだと思うのですが。すくすくと育つ緑色の早苗と黄金色に実った小麦色のじゅうたん、この対比が鮮やかで脇を通るたびに見とれていました。

新関コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。

勝って うれし涙 負けて 悔し涙

5月21日(土) 新関ふれあい運動会



どちらも生涯の宝物です。皆さんの健闘をたたえます。



素晴らしい運動会でした。天候にめぐまれた「新関ふれあい運動会」、地域住民も大勢参加のもと熱戦が繰り広げられました。「勝って涙・負けて涙」する子供たちの姿に感動しました。大人もつい涙。

- 10人の6年生が下級生をリードしていました。5年生は6年生を助け頑張っていました。一か月ほど前は保育園児だったとは思われない1年生、2、3、4年生も一段と成長した姿を見せてくれました。
- 地域の人たちが参加する種目では、戸惑うことなくすぐにグラウンドに出でられました。
- 「ふるさと新関」の踊りの輪に例年になく大勢参加されました。感激！



全校児童：運動会記念撮影



自治会の活動活発

岡田自治会による花植え作業



金屋



大関



新郷屋



没後60年記念
佐藤木草遺作展
佐藤木草遺作展実行委員会

六郷公会堂で開かれた佐藤木草遺作展



市新



下新



小口でお茶の製法を学ぶ児童



小口遊林俱楽部山の手入れ



第18回新関地区ゴルフコンペ



プレー前に記念撮影

総合優勝 羽田彰さん

年代別優勝者

20代 渡辺達春さん
30代 小嶋 健さん
40代 草野 武さん
50代 羽田 彰さん
60代 佐藤正史さん
70代 高井昭三さん

梅雨入り前の6月12日（日）、新関ゴルフ愛好者が 笹神五頭ゴルフ俱楽部に集い、熱い戦いに挑みました。夕方からは懇親会が行われ、数々のユニークな景品が渡されました。この日は格段においしいビールだったそうです。

優勝した羽田さん（右）に
小島コミ協会長より賞品授与



秋葉区育成会「さわやか杯」で
新関少年野球フェニックス

優勝

秋葉山一帯にも熊が出没。情報が毎日入っています。熊沢公園、秋葉公園、金津保育園、こぐち苑、クリーンセンター、東島などかなりのスピードで移動を繰り返しています。6月12日には草水地内のゴルフ練習場で発見。しかも親子づれの2頭。

新関コミ協の青パトが何回も出動し、注意喚起に努めてきました。児童の登下校時も隨時警戒に当たっています。また、新関安心安全見守り隊の皆さんにお願いし、集団登校に付き添っていただきました。今後も出動要請が予想されます。ご協力ください。

小口地域の皆さんには特に注意を払ってください

クマ出没
危険！注意！

全国で熊の被害

死亡者が出ています。

